

10.5.2019 - DPA

Missbrauchserlass überfällig gewesen

Osnabrück. (dpa) - Die katholische Reform-Initiative „Wir sind Kirche“ hat den Erlasse einer kircheninternen Meldepflicht begrüsst. Dessen Sprecher Christian Weisner sagte der „Neuen Osnabrücker Zeitung“: „Was der Papst nun zum Umgang mit Missbrauch in der Kirche verkündet hat, ist plausibel, konkret und notwendig.“ Derartige Regeln seien lange überfällig gewesen. „Wenn das Schreiben direkt am Ende des Anti-Missbrauchsgipfels im Februar veröffentlicht worden wäre, wäre der Erfolg des Gipfels sofort sichtbar geworden.“,

Papst Franziskus hat eine kircheninterne Meldepflicht für Fälle sexuellen Missbrauchs erlassen. Kleriker und Ordensleute müssen Missbrauchs- und Vertuschungsfälle demnach ab Juni innerhalb der Kirche umgehend anzeigen. Eine Meldepflicht an staatliche Stellen ist nicht vorgesehen.

Zuletzt geändert am 20.05.2019